

MOTORSPORT

Überzeugendes Duo des MSC Wahlscheid

VON GÜNTHER WOLFF

Lohmar. Phillip Knof startete mit Beifahrerin Anne Katharina Stein bei der 57. ADAC Cosmo Rallye Wartburg in und rund um Eisenach. Beim Wertungslauf zur Rallye-DM und zum Deutschen Rallyemasters ging es für Knof darum, seine gute Ausgangsbasis in beiden Meisterschaften zu festigen. Dies gelang dem Duo vom MSC Wahlscheid mit Bravour.

Mit seinem Citroen DS3 konnte er seine Division mit 16 Sekunden Vorsprung gewinnen und im Gesamtklassement den neunten Rang erreichen. Durch dieses Ergebnis liegt er weiterhin als bestes Nicht-Allrad-Auto auf Platz sieben in der Rallye-DM. Im Rallyemasters konnte er sich auf den vierten Rang vorschieben, in der 2WD-Wertung Platz zwei bestätigen.

Der ehemalige Vorsitzende des MSC Wahlscheid, Günter Werner, war mit Sohn Lasse bei der Buchfinken-Rallye unterwegs. Hier startete er im Rahmen der Deutschen Amateurmeisterschaft des NAVC und belegte den neunten Gesamtrang sowie Platz vier in seiner Klasse.

Die meisten Aktiven des Klubs aus dem Aggertal starteten bei der 45. Rallye Oberehe in der Eifel. Das beste Ergebnis lieferte der Vorsitzende Markus Schulz mit Ersatzbeifahrer Julian Pinnen: Beide gewannen mit großem Abstand vor den Klubkameraden Dirk Strauch und Iris Paulussen die Klasse F8 mit 19 Startern. Die beiden Mannschaften des MSC landeten in der Teamwertung auf Rang eins und drei.

SO

D

Ad
mar
Sof
ling
les
von
Erz
der
Lad
Ein